

Des soucoupes volantes dans le C

(SUITE)

q Un Calaisien, commerçant à « La Ruche », à l'angle des rues du Onze-Novembre et A. Briand, se trouvant à Ste-Marie-Kerque, avant-hier soir, a aperçu au dessus de la commune, un disque lumineux non identifié. M. Merlier, dont les déclarations corroborent celles d'un autre témoin est absolument formel :

— Auparavant je n'y croyais pas du tout à ces prétendus engins. Maintenant j'en suis sûr car je suis assez grand garçon pour n'avoir pas été la victime d'une hallucination ! ».

Un Guinois, ouvrier aux Ets Dion et Lavoine, en descendant du train de Guines avant-hier soir, vers la même heure, en compagnie d'un autre de ses concitoyens a vu lui aussi un disque lumineux.

On verra d'autre part dans la rubrique Nordausques, qu'un engin a été également aperçu.